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Debate de Ideas y Propuestas

CONTRASTAN PROPUESTAS
candidatos a la presidencia municipal tuvieron la oportunidad de hablar sobre las mejoras para el municipio
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Jesús Estrada Ferreiro 
Coalición Juntos Haremos Historia

1. Combatir la pobreza, en 
especial de aquellos que 
habitan en zonas de la 
periferia de la ciudad o 
poblados alejados. 
 
2. Apoyar a que mejore la 
salud municipal brindan-
do todas las facultades 
para que se realicen dis-
tintas campañas de pre-
vención.  
 
3. Trabajar de manera 
contundente para que en 
Culiacán y sus sindicatu-
ras se realicen obras que 
realmente se necesiten y 
que sean duraderas. 
  

4. Mejorar el sistema de 
transporte público. 
 
5. Mejorar la infraestructu-
ra de los planteles educa-
tivos y evitar que existan 
escuelas sin baños o sin 
techumbre. 
 
6. Darle certidumbre labo-
ral a todos los empleados 
de la comuna.  
 
7. Mantenerse en contac-
to con los habitantes de 
las sindicaturas y evitar 
que sean abandonadas 
por los funcionarios 
durante su gestión.

encuentro
social

debate.com.mx

Robespierre Lizárraga Otero 
Coalición Por Sinaloa al Frente

1. Apoyar a los elementos 
de la Policía Municipal y 
aumentar el salario de los 
policías.  
 
2. Atender al ciudadano 
cuando este lo requiera, 
por lo que propone visitar 
colonias y atender en el 
patio del Ayuntamiento.  
 
3. Eliminar las prácticas 
corruptas. 
 
4. Gastar el presupuesto 
en las principales priori-
dades del municipio y en 
aquellas que se tenga el 
mayor de los beneficios 
para la ciudadanía. 

5. Mejorar la economía 
local. 
 
6. Simplificar los trámites 
y evitar el «coyotaje».  
 
7. Dar vida a parques, 
áreas verdes y escuelas 
públicas. 
 
8. Reducir los índices 
delictivos. 
 
9. Transparencia absoluta 
en licitaciones. 
 
10. Recomponer el tejido 
social. 
 
11. Crear mercados locales.

Entre los temas que más se abordaron 
estuvieron las mejoras y los apoyos 
que se les brindarán a diversos grupos, 
como el incremento al salario de los 
policías de hasta un 30 por ciento que 
fue propuesto por Lizárraga Otero. Por 
su parte, Carlos García dijo que, ade-
más de mejores sueldos, los dotará de 
uniformes y capacitación constante.  

En este espacio, Jesús Valdés dijo que 
su prioridad son los jóvenes, a quienes 
les propone fomentar el empleo digno, 
promover viajes de estudio, el deporte 
y buscar más recurso para el área cul-
tural en el que artistas y creadores 
puedan tener más apoyo. 
Jesús Estrada Ferreiro, de Morena, 
enfatizó en el tema educativo y de 

seguridad, donde aseguró que trabaja-
rá en optimizar los recursos para gene-
rar más apoyos que sean de gran utili-
dad para la población. 

µ Cierre 
En el último bloque, cada candidato 
tuvo la oportunidad de dar un mensaje 
al público en general. Los cuatro aspi-

rantes hicieron un llamado al voto en 
estas elecciones del primero de julio.  
Al concluir, los cuatro se comprome-
tieron a llevar una administración 
transparente y hacer un uso eficiente 
de los recursos para que, durante los 
próximos tres años, en Culiacán se rea-
licen obras para el beneficio de los 
habitantes.
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> «Morrines»  
En el segundo bloque, el candi-
dato Robespierre Lizárraga 
informó sobre el supuesto mal 
uso de los recursos durante la 
administración de Sergio Torres 
Félix, donde señaló que «fue 
dinero tirado a la basura» para 
la adquisición de los famosos 
«Morrines», que tuvieron un 
costo de 16 mil pesos por cada 
uno. 

> Porra 
Al terminó del debate fueron 
los priistas quienes se levan-
taron de sus lugares y 
comenzaron a ovacionar a 
Jesús Valdés.  
Fue el único candidato que 
dentro del recinto tuvo estas 
muestras de apoyo; mientras 
que personal del IEES solici-
taba que se evitara perder el 
orden dentro del auditorio. 
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> Ausencia 
El auditorio de la Universidad 
Autónoma de Occidente no 
tuvo lleno total, se notó la 
falta de representantes de los 
sectores sociales y empresa-
riales. Estudiantes de la insti-
tución no tuvieron acceso al 
recinto, lo que generó su 
molestia, ya que deseaban 
ingresar a presenciar el deba-
te. Además, también regresa-
ron a políticos. 

> Despido 
Al finalizar el último bloque 
de preguntas, los aspirantes a 
la presidencia municipal de 
manera cordial se despidie-
ron entre sí, dándose un 
abrazo y al final posando 
junto con personal del IEES 
para una foto oficial de este 
ejercicio democrático. El pri-
mero en salir del recinto fue 
Jesús Valdés Palazuelos.
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